

Bewegt und vielfältig

Drei Chöre begleiteten Zuhörer beim Konzert „Schlossakord“

**Hungen (fr.)** Ein braunes und sehr licht-  
sche Programm am verschiedenen Orten er-  
wartete die zahlreichen Gäste des Konzertes  
Schlosskonzert, die am Samstagabend den  
Immerhot des Schlosses trafen. Schöne Roll-  
nen von FEDDE beglückte im Rahmen des  
Konzertprogramms Choices «Montags». Hungen die  
Öffnen - Kleines Unikat aus Neu-Anspach

Arte mit musikalischen Mitteln. Mit  
vier Liedern entführte das Ensemble die Be-  
sucher in der Natur, „The Nightingale“, „The  
Silver Swan“, „Die Nachtigall“ und „Die Wei-  
ße Schwanin“. Wahrend die ersten beiden Sis-  
che von zwei englischen Kompositionen der  
spanier Heineken, Thomas Kossmus und Or-  
lando Gibbons geschrieben wurden, stammt  
dort dritte Lied, „Die Kochglocke“, ursprüng-  
lich von Felix Mendelssohn-Bartholdy. Dabei  
handelt es sich um ein Stück, das vor allem  
für einen durch ticktocke rhythmische Kühn-  
heit beeindruckt. In diesem als Tonungelber  
unter den Singgruppen der Kochglocke domi-  
nierende Rollen spielt Ben Albrecht bilde-  
war bei Liedern aus der Schweiz nicht feh-  
len darf: „Die Vogelherzzele“.

Die beiden Chorleiter sangen dann im  
Blauen Saal und im Pferdestall des Schlos-

**Facetten der Heiligkeit**

se an konnten die Besucher einfach einen blieben ohne die Räume zu wischen und den Chorvorträgen lauschen. »Fotos Unlimited« bot am hinteren und abwechslungsreichsten Bildgut mit Lookern wie »Drink on my Own«, »Whiskey in the Bone«, »Tequila Sunrise« und »Scherzo di Dio«. Mit »Ein Freund ein Guter Freunde«, »Komm die Sowjei russisch tanzen« oder »Ach die Weiber« begnügten sich die Fantasien ebenso wie mit »The Rose von Bettie Müller und »Kathrin von den «Blick-Polen».

Festen der Heiligkeit

Schmid und Hartmann



10

das «Notre-père», das älter unsre Personen gen in französischer Sprache von Pierre Villotte. Es folgten mit: «This is my Father world», «Follow the Chariot», sowie «Swing low, sweet Chorus». Gepfiffen! – Hier ist die geniale Utopie vom «Thürkt», Damit er wechseln die Besucher mit den Chören in den Innenhof des Schlosses zum Abschluss.

des Komitees. Dieser wurde mit dem dargebotenen Liedern »Wie kann es sein, und wie kann es sein?« von den »Stern«-Unterhosen eröffnet. Dann folgte »Dona« mit »Eternal«, dann »Summerloves« und »The Drunken Sailor«. Höhepunkt war »Großmächtig«. Sauer berichtete von Robert Sind, dass alle drei Chöre gemeinsam dienten.